

CHARLES VI LE FOL (1380 - 1422)

GOUVERNER DEVIENT UN DÉFI QUAND LE ROI S'ÉGARE LUI-MÊME

Origines et Accession

Né en 1368, Charles VI est le fils de Charles V et de Jeanne de Bourbon. Il monte sur le trône très jeune, ce qui entraîne une régence confiée à ses oncles, les ducs de Bourgogne, de Berry et d'Anjou. Ces régents cherchent à gouverner le royaume et à maintenir la stabilité, mais des tensions naissent rapidement entre eux.

Règne

À partir de 1392, Charles VI connaît des crises de folie qui l'empêchent de gouverner et fragilisent l'autorité royale. Les tensions entre Armagnacs et Bourguignons divisent la France et affaiblissent le royaume. La guerre de Cent Ans se poursuit avec de lourdes défaites, dont la bataille d'Azincourt en 1415 où l'armée française est écrasée par Henri V. Son règne est marqué par instabilité politique et difficultés militaires.

Vie personnelle

Charles VI épouse Isabeau de Bavière, et ils ont plusieurs enfants, dont le futur Charles VII. Sa famille est impliquée dans les luttes de pouvoir et les alliances politiques qui marquent la fin de son règne.

Fin du règne et mort

Charles VI meurt en 1422 après un règne de 42 ans. Il laisse un royaume profondément affaibli et divisé, mais son fils Charles VII réussira à reconquérir progressivement le territoire et à redresser la monarchie. Charles VI reste célèbre pour sa longue période de folie et pour avoir traversé l'une des périodes les plus troubles de l'histoire de France.